



El avance en las obras de la futura circunvalación de Segovia permite restablecer el tráfico entre las carreteras SG-20 y CL-601

- **A partir de mañana viernes, 14 de junio, quedan habilitados por tanto todos los servicios de entrada y salida entre la SG-20 y la CL-601.**

Madrid, 13 de junio de 2019 (Ministerio de Fomento)

El avance de las obras de conversión en autovía de la carretera SG-20 permitirá, a partir de mañana viernes, 14 de junio, restablecer el tráfico en el enlace entre las carreteras SG-20 y CL-601, ubicado en el término municipal de Segovia.

En efecto, se abren al paso de vehículos el ramal de incorporación desde la CL-601 a la SG-20 sentido Madrid – Ávila y el ramal de incorporación desde la SG-20 sentido Madrid – Ávila a la CL-601. De esta manera, quedan habilitados todos los movimientos de entrada y salida entre estas dos carreteras.

Continuarán en esta zona los trabajos de ampliación de la glorieta del enlace, ejecución de la estructura bajo la nueva calzada de la futura autovía así como los de ampliación y modificación del trazado de la carretera CL-601 entre el barrio de Nueva Segovia y el citado enlace, incluyendo carril bici y senda peatonal.